
Pièces Studio

Superficie 18 m²

Référence 83683939

Prix 250 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  7ème  et  dernier  étage  par  ascenseur  d'un  bel  immeuble  ancien  avec

gardien.  Une  studette  composé  d'un  espace  de  vie  avec  vue  Dégagé  sur  la

Défense et d'une salle d'eau. Ce bien au calme, bénéficie d'un emplacement très

recherché  entre  la  place  du  trocadéro  et  la  rue  de  passy.  Produit  idéal  pour  un

étudiant  (sectorisation janson de sailly)  ou un investissement.  Possibilité  d'acheter

une cave de 7m² dans l'immeuble. Contact barnes : olga spivacenco - 06 48 08 62

65  honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 232 €/an - montant estimé des ...

On  the  7th  and  top  floor  of  an  old  building  with  a  concierge  and  lift.  Bedsit

composed  of  a  living  space  with  a  clear  view  of  la  Défense  and  a  shower  room.

This quiet property is in a sought-after location between place du trocadéro and rue

de passy. Ideal  for  a student (janson de sailly  school  sector)  or  as an investment.

Option  to  acquire  a  7m²  (75  sq  ft)  cellar  in  the  building.  Barnes  contact:  olga

spivacenco  -  +33  (0)6  48  08  62  65  agency  fees  payable  by  vendor  -  montant

moyen de la quote-part de charges courantes 232 €/yearly - montant estimé des

Dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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